

「3年ぶりにお城まつりが開催されました（御礼）」

5月3日（祝）、4日（祝）に「第73回 丸亀お城まつり」が開催されました。

本市最大のイベントである「丸亀お城まつり」は、新型コロナウイルス感染症の影響により2年連続で中止となっておりましたが、3年ぶりに開催することができました。2日間とも、天候にも恵まれ、久しぶりに丸亀市に賑わいと活気を取り戻すイベントとなり、大変うれしく思っております。

今回は、コロナ禍での開催を考慮して、イベントはコンパクトな内容とし、感染症対策を講じながらの実施となりましたが、市民の皆様をはじめ、ご来場いただきました皆様には、感染対策に十分ご理解・ご協力をいただき、事故もなく無事に終わることができましたこと、心より感謝申し上げます。

また、お城まつり協賛会やお城村実行委員会、ご協賛・ご協力いただいた企業、参加団体、ボランティアの皆様や関係する全ての方々にも厚く御礼を申し上げます。

これからも、コロナ禍で沈みがちな地域を元気づけるとともに、市民の皆様の日常が少しでも早く取り戻せるような取り組みを進めてまいります。

令和4年5月6日

丸亀市長 松永 恭二